

Fecha: 30-01-2026
 Medio: El Observador
 Supl.: El Observador
 Tipo: Noticia general
 Título: Centro Integral Los Paltos realiza obras de conservación con enfoque inclusivo

Pág. : 8
 Cm2: 645,5

Tiraje: 15.000
 Lectoría: 45.000
 Favorabilidad: No Definida

iniciativa contempla una inversión superior a los \$327 millones y permitirá mejorar la accesibilidad universal, tales como los espacios terapéuticos y minimizar las condiciones térmicas del establecimiento

Durante la primera semana de enero de 2026 se dio inicio a la ejecución del proyecto "Conservación Escuela Básica Los Paltos", en el Centro de Educación Integral Los Paltos de la Dirección de Educación Pública de Quillota. La iniciativa es financiada a través del Fondo para la Estructura Educativa, en el marco del convenio de trabajo entre la Dirección de Educación Pública y la Municipalidad de Quillota, y busca mejorar las condiciones de estructura del establecimiento, con especial énfasis en accesibilidad universal y fortalecimiento de los espacios destinados a terapias y

rehabilitación.

El proyecto considera una inversión total de \$327.343.741 y fue licitado a través del Portal Mercado Público (ChileCompra), siendo adjudicado a la empresa GR SpA Ltda. Las obras tendrán un plazo de ejecución de 180 días corridos, contados desde el 5 de enero de 2026.

Entre las principales intervenciones contempladas se encuentran el mejoramiento de la accesibilidad universal en todo el recinto, la incorporación de aislación térmica de la envolvente mediante tecnología EIFS, la instalación de ventanas de termpanel, la normalización de los servicios higiénicos

y de la cocina, el mejoramiento de los cierres perimetrales y la habilitación y regularización normativa de la multicancha del establecimiento.

Asimismo, el proyecto incluye la esperada habilitación de la piscina terapéutica temperada, infraestructura clave para los procesos de rehabilitación de las y los estudiantes.

Desde la Red de Educación Pública de Quillota, la encargada de la Unidad de Infraestructura y Mantenimiento, Fabiana Lazo, explicó que la iniciativa responde a las necesidades propias de un establecimiento inclusivo.

"Las obras consisten en mejorar la accesibilidad universal, lo que es fundamental para un establecimiento como este. Además, estamos incorporando un nuevo sistema de aislación térmica mediante EIFS, que permitirá contar con salas mucho mejor acondicionadas tanto en invierno como en verano", señaló.

La profesional destacó



Se espera que las obras estén listas dentro de unos seis meses.

además el fortalecimiento de los espacios terapéuticos, indicando que "en este colegio apuntamos fuertemente al

ámbito de la rehabilitación, mejorando la piscina terapéutica y la sala de kinesiología. También vamos a habilitar una sala sensorial directamente vinculada al desarrollo pedagógico de los estudiantes".

El proyecto también considera mejoras en áreas laborales y recreativas, como la sala de amasadería y la multicancha, que será acondicionada con medidas reglamentarias y un hermoseamiento que incorpora color y nuevas texturas, favoreciendo su uso recreativo

y comunitario.

Cabe destacar que a mediados de febrero se hará una evaluación de las obras, las que actualmente están focalizadas principalmente en las salas de clases, de tal manera que los estudiantes puedan volver a las aulas de forma progresiva a fines de marzo aproximadamente.

Quillota inicia recolección diferenciada de reciclaje desde el 2 de febrero

La Municipalidad de Quillota iniciará a partir del 2 de febrero la recolección diferenciada de residuos reutilizables en toda la superficie urbana de la comuna, alcanzando viviendas, edificios y apartamentos. La medida semarca en la Ley de Responsabilidad Extendida del Ducto (REP) y busca fortificar la gestión ambiental, avanzando hacia una ciudad más sustentable.

La iniciativa forma parte del convenio de colaboración firmado en 2023 entre el municipio y Resimpe, sistema de gestión sin fines de lucro que opera a más de mil empresas

sas generadoras de envases y embalajes en el país, las cuales financian íntegramente la operación del programa.

El acuerdo contempla tres etapas: la implementación de infraestructura de acopio y recolección -como el nuevo punto ubicado en el sector del Líder, próximo a entrar en funcionamiento-; el desarrollo de programas de educación ambiental en establecimientos educacionales; y el inicio del servicio de recolección diferenciada, que comenzará oficialmente el 2 de febrero en toda la ciudad.

El nuevo servicio estará enfocado exclusivamente en

la recolección de envases y embalajes en el país, las cuales financian íntegramente la operación del programa.

El acuerdo contempla tres etapas: la implementación de

infraestructura de acopio y recolección -como el nuevo punto ubicado en el sector del Líder, próximo a entrar en funcionamiento-; el desarrollo de programas de educación ambiental en establecimientos educacionales; y el inicio del servicio de recolección diferenciada, que comenzará oficialmente el 2 de febrero en toda la ciudad.

El nuevo servicio estará enfocado exclusivamente en

reciclables. En estos contenedores se podrán depositar plásticos, botellas y envases de productos de limpieza e higiene, papel y cartón, latas, hojalatas y envases tipo Tetra Pak, entre otros.

El municipio hizo un llamado a la comunidad a sumarse activamente a esta iniciativa, destacando que el éxito del sistema depende del compromiso de los vecinos con la correcta separación de los residuos y el respeto de los días y zonas de retiro establecidos, consolidando así un hito en la gestión ambiental comunal y en el impulso a la economía circular.

Guía de Ofertas

AN **Algodonera Nacional**
 ...más de 50 años pensando en su hogar

SERVICIO INTEGRAL GARANTIZADO

CORTINAJES
 COMPRANDO SUS CORTINAS INSTALAMOS BARRAS GRATIS CONFECCIONAMOS TODO TIPO DE CORTINAJE A MEDIDA

istribuidores exclusivos del SISTEMA ROLLER, marca VOLGEN última generación

en Martín 630, Quillota • jamisapara@gmail.com
 NOS: 974976581 - 985873090 - 995643672

Astro SUPERMARKET
 Te presenta **LAS MEJORES OFERTAS** para cuidar tu bolsillo

ESTAMOS EN BLANCO 646, QUILLOTA
 HORARIOS:
 LUNES A VIERNES DE 9:30 A 20
 SÁBADO 10 A 20 • DOMINGO 11 A 16
 FONO DELIVERY: +562-24742860

FIN DE Semana a \$1.000
 En diversos productos
 Válido hasta agotar stock

BEKHO MARTIAL ARTS
 AUTO-CONTROL - DISCIPLINA - CONFIANZA - RESPETO - HONOR
 DEFENSA PERSONAL - CORTESIA - PERSEVERANCIA & LEALTAD.

BEKHO 1 CLASE GRATIS
 ATA MEMBER
 WWW.BEKHOMARTIALARTS.COM
 +56 9 83349952